

~~La correspondance du
Professeur Baumes étant
immense, on en prô
d'affaiblir les lettres.~~

Montpellier, ce 2^e juillet — 1813.

Le Professeur J. B. Th. Baumes,

Docteur en Médecine, et Médecin consultant
à Montpellier.

À Monsieur Benoît Mojon, professeur,
à gênes.

Monsieur, extrait honore collègue

Nous vous rappelerez, j'espère, d'un homme que vous
avez vu à Montpellier, et avec lequel, dans l'occasion, vous
avez conservé quelques rapports. cet homme a un fils qui,
profite de l'avantage de faire un voyage en Italie, pour
se rendre à gênes, et y perfectionner son instruction —
médicale pour la connaissance variée qu'il peut y trouver.
C'est lui qui vous présentera cette lettre. Si vous daignez
lui faciliter quelques moyens d'instruction, lui donner
quelques conseils utiles au honneur de quelques marques
de bonté; il en conservera une vive et profonde gratitude.
Il est aussi possible, que, lorsqu'il quittera gênes, vous

190.

IV

Bonaparte.

Baunay

ayez à lui donner quelques directions utiles, et notamment
quelque lettre de recommandation pour quelqu'un médecin
des villes qu'il aura à parcourir; une telle connaissance
méritera de la part une reconnaissance durable et le
faut-il pas le prier d'autant plus que c'est avec un vœu
de nous faire bonne

et honnête et très honnête collègue

votre très humble
et obéissant serviteur

Baunay

professeur de la faculté de
medecine de Paris